#### 6月9日(土)山形市民会館

### 吹奏楽部 第24回定期演奏会

第1部は、吹奏楽部員一人ひとり奏でる「音の調和」と部員・顧問の先生とが一つになってつくりあげた「団結の調和」により、迫力ある素晴らしい演奏を聴くことができました。また、プロのクラリネット奏者・大場昴平さん(オオサカ・シオン・ウインド・オーケストラ)をゲストに特別演奏がありました。第2部の「ちょっとかわったミュージカル」では、3年生部員の演技に1・2年生が音を合わせ、楽しい時間を過ごすことができました。

### 6月12日(水)

## 祝 蔵王連峰の木々が緑輝く季節の中、第25回創立記念式を挙行しました。

第25回創立記念式典を挙行しました。創設期の希望に満ちた熱い思いと、これまでの学校の歴史を 顧みながら、学校の主役である生徒が高い志をもって新たな歴史と伝統をつくることを心に誓いました。 時は移り人が変わっても、本校の素晴らしい伝統は先輩から後輩へと引き継がれ、地域をはじめとす るたくさんの方々の熱意に支えられ、今後も更に充実し発展していくことだろうと確信します。

マリンバ&パーカッション・アンサンブル"チアーズ"を招いての 創立記念コンサートでは、楽しい時間を過ごしました。



### 6月16日(土)山形市民会館小ホール



# 邦楽部の演奏会 一音一音を大切にした美しい音の調べでした



邦楽部の演奏会では、3年生(7名)、2年生(9名)の見事な音の調和を聴くことができました。 昨年の全国高等学校総合文化祭で演奏した「無限流」は、尺八の桜井和敏先生が加わっての演奏で、 聴くものを一層魅了する美しい音の調べとなりました。また、いつも御指導いただいている遠藤伶俊 先生の三絃、阿部裕美先生の筝、竹田亮介先生の胡弓による「六段の調」も素晴らしかったです。